



Bulletin de la MARPA Arc en Ciel au Puy du Fou

- Édition du 19 octobre 2022 -



Mot d'accueil

C'est avec beaucoup de plaisir que nous vous présentons notre gazette spéciale " séjour au PUY DU FOU ".

Le 23 et 24 Septembre derniers, nous avons passé 2 jours et une nuit au Puy du Fou, nous avons dormis aux îles de Clovis. Une expérience riche pour nos résidents, mais également pour nous accompagnants. Nous vous laissons découvrir notre périple ...

Top départ

Et c'est parti ! Nous sommes les premiers à monter dans le car ! Avant d'aller au Puy du Fou petit détour par Réaumur et la Meilleraie, pour récupérer les résidents et les accompagnateurs des deux autres MARPA qui nous accompagnent.



Les fauteuils sont prêts !

Certains bénévoles ne sont pas montés dans le car pour préparer l'arrivée de nos résidents au Puy du fou ! Mais en les attendant nous n'avons pu nous empêcher de prendre la pose ! Un peu de repos avant ...



Le Dernier Panache

Et c'est parti pour le premier spectacle, nous commençons par le Dernier Panache !



Puy du Fou

Et on enchaîne ! Direction le spectacle des Mousquetaires de Richelieu !



Mousquetaires de Richelieu

Pour entrer à chaque spectacle nous passons par la file d'attente des Pass Emotions. Nous étions donc bien installés à chaque spectacle, avec des places dédiées aux fauteuils roulants.



Déjeuner

Nous avons déjeuné à la Mijoterie du Roi Henri, les plats étaient présentés sous forme de buffet où chacun a pu choisir ce qu'il souhaitait manger.



Vite vite !

On se dépêche, pas le temps pour un digestif, le spectacle au Stadium Gallo Romain va bientôt commencer !



Le signe du triomphe

Juste à temps pour le spectacle !



Le signe du triomphe

Suite photos



Signe du triomphe

Suite photos



Puy du Fou

Les côtes et descentes du Puy du Fou n'ont pas épargné nos accompagnateurs ... Mais la bonne humeur était toujours au rendez-vous !



Le bal des oiseaux fantômes

Et on continue avec le bal des oiseaux fantômes !



Le bal des oiseaux fantômes

Nous avons eu la chance de tomber à la bonne saison, pour voir l'ULM voler avec les oies du Puy du Fou !



Photos de groupe

Nous profitons du décor, pour faire une photo de groupe !



Les spectacles immersifs

Il nous reste un peu de temps avant le dîner nous en profitons pour faire les spectacles immersifs ; les amoureux de Verdun et le mystère de la Pérouse.



Dîner au Bistrot

Après une journée pleine de spectacles, il est temps de dîner. Nous avons été accueillis au Bistrot dans le bourg 1900,



Les Noces de Feu

Une fois sortis du restaurant les résidents ont souhaité aller aux Noces de Feu, alors en route, on se couvre bien et direction le spectacle !



Les Noces de Feu

Bien installé pour le début du spectacle, la musique et les jets d'eaux colorés en ont ravi plus d'un !



La nuit à l'hôtel

Il est enfin l'heure de rejoindre notre hôtel ; les îles de Clovis. Les résidents ont expérimenté les grands lits, il n'y a pas eu besoin de chanter de berceuses, tous se sont endormis très vite avec la fatigue de la journée.



Le Réveil

Chaque petite maisonnée se réveille tranquillement, nous admirons l'extérieur, et profitons du calme du matin.



Le matin

Tout le monde se prépare pour aller prendre le petit-déjeuner.



Le matin

Prêt pour le petit déjeuner !



Le petit déjeuner

Allez ! Il faut prendre des forces pour cette nouvelle journée, et avec un aussi bon petit-déjeuner, il y a tout ce qu'il nous faut. Des viennoiseries, de la brioche, du pain, de la chacurterie, des fruits, du fromage.... (la liste est beaucoup trop longue, on s'est régalé !)



La Colporteuse

Un petit tour de Colporteuse, pour rejoindre les Vikings !



Les Vikings

On commence ce Samedi matin par le spectacle des Vikings.



Le Grand Carillon

Les résidents sont attentifs au grand carillon avec ses 16 mètres de haut et ses 70 cloches. Et Raymond jamais bien loin de la barrique !



Les Fables de la Fontaine

Les nuages nous ont finalement rattrapés pendant notre promenade dans le monde imaginaire de la Fontaine. Mais ils nous en faut beaucoup plus pour nous décourager !



Bourg 1900

On profite du soleil qui est revenu au Bourg 1900, pour voir les automates musiciens, et certains font chauffer leur carte bleue pour ramener des souvenirs de leur séjour.



Le secret de la lance

Après le restaurant une nouvelle fois à la Mijoterie du Roi Henri, nous prenons la direction de notre dernier spectacle du séjour Le secret de la lance.



Départ pluvieux

Et oui, toutes les bonnes choses ont une fin ! C'est l'heure du départ ! Et on s'en souviendra de ce départ, une averse est tombée en même temps, nous permettant de prendre encore quelques photos souvenirs !



Remerciements

Un très GRAND MERCI à tous nos accompagnateurs, à Mélanie, à Tiphaine et à notre infirmière Muriel de nous avoir accompagnés ! Votre investissement nous a permis de réaliser ce beau projet !

Merci aux partenaires qui nous ont permis de financer notre séjour l' ANCV, la MSA et la CARSAT.

Et qui sait ? Peut-être à l'année prochaine !